

Liebe Muslime,

wir danken Allah, der Allverzeihende, für alles und dafür, dass wir Muslime sind.

Der Mensch ist so geschaffen, dass er Fehler begeht.

Viele Menschen sind bequem und aus Bequemlichkeit werden sie nachlässig und machen Fehler. Sie werden nachlässig mit dem Gebet und anderen Pflichten für Allah.

Allah hat für diesen Fall uns eine Möglichkeit gegeben, ihn um Verzeihung bitten. Dies steht in Sure Az Zumar (39,53): " *Sag: O Meine Diener, die ihr gegen euch selbst maßlos gewesen seid, verliert nicht die Hoffnung auf Allahs Barmherzigkeit. Gewiss, Allah vergibt die Sünden alle. Er ist ja der Allvergebende und Barmherzige.*"

Obwohl Allah uns die Sünden inschallah verzeiht heißt dies aber nicht, dass wir Sünden begehen sollen. Wir müssen Allah fürchten bevor wir etwas Falsches machen!

Wenn der Fehler aber schon passiert ist dann sollten wir Allah um Verzeihung bitten.

In Sure An Najim (53,32) steht: " *Diejenigen, die schwerwiegende Sünden und Abscheulichkeiten meiden, außer leichten Verfehlungen, Gewiss, dein Herr ist Allumfassend in Vergebung.*" Allah (s) lädt uns zur Vergebung ein. Auch in Sure Hud (11,3) steht: " *...und Bittet euren Herrn um Vergebung, hierauf wendet euch Ihm in Reue zu.*"

Liebe Muslime,

Allah um Vergebung bitten hat viele Vorteile, z.B. unsere Sünden werden verziehen und wir werden inschallah dennoch mit dem Paradies belohnt. Wer soll uns unsere Sünden sonst verzeihen? In Sure Al Imran (3,135) kann man lesen: " *Und wer etwas Böses tut oder sich selbst Unrecht zufügt und hierauf Allah um Vergebung bittet, wird Allah allvergebend und barmherzig finden.*"

Selbst die Propheten haben auch Allah um Vergebung gebeten. Adam (as) erzählt in Sure Al A'raaf (7,23): " *Sie sagten: "Unser Herr, wir haben uns selbst Unrecht zugefügt. Wenn Du uns nicht vergibst und Dich unser erbarmst, werden wir ganz gewiss zu den Verlorenen gehören."*"

Auch Noah sagte in Sure Noah (71,28): " *Mein Herr, vergib mir und meinen Eltern und demjenigen, der als Gläubiger mein Haus betritt, und den gläubigen Männern und den gläubigen Frauen.*"

Moses hat auch Allah um Verzeihung gebeten in Sure Al A'raaf (7,151): " *Er (Musa) sagte: "Mein Herr, vergib mir und meinem Bruder, und lasse uns in Deine Barmherzigkeit eingehen. Du bist ja der Barmherzigste der Barmherzigen."*"

Und unserem Prophet Mohammad (s) sagte: " Ich bitte Allah 100 mal täglich um Vergebung."

So liebe Muslime folgt den Worten Allahs und den Taten der Propheten und bittet Allah um Vergebung damit wir inschallah ins Paradies kommen.